

Nuevas calles mejoradas en el barrio Sur

Escrito por Administrador

Martes, 15 de Mayo de 2018 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos15052018|width=215|height=121{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió obras que se llevan a cabo en el distrito. El jefe comunal observó las tareas de preparación de calles del barrio Sur, en la calle Maipú entre Paulino Lanz y Necochea, a las cuales ya se les construyeron veredas, cordones cuneta y ahora se realizan los trabajos para la colocación del suelo mejorado. Cabe destacar que este suelo mejorado ha dado excelentes resultados en diferentes barrios en los cuales ha sido colocado, mejorando notablemente la calidad de vida de los vecinos.